

## **Porsche fertigt Achsen für E-Modelle in Leipzig**

Mit dem vollelektrischen Macan, der Anfang des nächsten Jahrzehnts vom Band rollen wird, integriert Porsche Leipzig die Achsmontage am Standort. Bisher hat das Werk diesen Arbeitsschritt an einen Systemlieferanten ausgelagert, der weiterhin für die aktuellen Modelle vom Typ Panamera und Macan tätig sein wird. Indem Porsche Leipzig seine Achsen für E-Fahrzeuge künftig selbst fertigt, schafft der Sportwagenhersteller mehr als 100 Arbeitsplätze.

Das erste rein elektrisch betriebene Kompakt-SUV von Porsche wird auf der sogenannten PPE-Architektur (Premium Platform Electric) basieren, die Porsche gemeinsam mit Audi entwickelt hat. Die Achsmontage wird in unmittelbarer Werksnähe angesiedelt.  
(ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Produktion des Porsche Macan in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche Macan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Porsche-Werk Leipzig.

Foto: Porsche